

Kandidatur Jens Bestmann

Als Regionalleiter Region Nord

Wer bin ich, was mache ich:

Mein Name ist Jens Bestmann. Ich bin 43 Jahre alt, verheiratet und Vater von drei Kindern. Als Inhaber der Firma ProCom-Bestmann, einem spezialisierten Unternehmen für Headsets, Akustik und Kommunikation, bin ich seit fast 15 Jahren Mitglied im CCV. Seit 2105 war ich an der Seite von Heike Kraus Regionalleiter in der Region Süd.



Warum kandidiere ich:

Meine Aktivitäten im Tagesgeschäft haben sich in den letzten Jahren vom Süden in Richtung Norden verlagert. Im Süden hatten zusätzlich weitere Personen den Wunsch, den CCV mit ihrem Mitwirken in der Regionalleitung zu unterstützen.

Nachdem die Regionalgruppe im Süden also seit Ende 2017 personell sehr gut besetzt ist, während Wolfgang Thiel die Region Nord seit Herbst allein leitet, möchte ich ihm dabei künftig sehr gerne zur Seite stehen.

Was habe ich vor:

Ich möchte gemeinsam mit Wolfgang Thiel und der CCV-Geschäftsstelle in Berlin inhaltlich attraktive, wertvolle und unterhaltsame Regionaltreffen für den Norden organisieren. Interaktion und gemeinsamer Austausch sind mir dabei sehr viel wichtiger, als frontal gehaltene Verkaufspräsentationen.

Mit entsprechender Attraktivität wächst auch die Zahl der Interessenten an solchen Treffen und am CCV selbst.

Meine Kontaktdaten:

Jens Bestmann
ProCom-Bestmann, Hattenhäuser Weg 8, 34311 Naumburg
Telefon: +49 56 25 92 39 725
Mobil: +49 170 85 34 870
E-Mail: jbestmann@procom-bestmann.de